
              CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº                   /2024

Ementa: Requer informações referentes a construção do ESF Aldeias da Serra.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal 

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o texto regimental desta Casa, 
requer, ouvido o Plenário, que seja oficiado à Prefeita Municipal, Pétala Gonçalves 
Lacerda, tendo em vista o atraso na entrega do ESF Aldeias da Serra, solicito 
informações referentes as seguintes questões de forma clara, objetiva e discriminada:

1.Por qual motivo houve o atraso na obra do ESF Aldeias da Serra? 1.1 Haverá um novo 
prazo para a conclusão da obra? Solicito documentação comprobatória;

2. Qual empresa é responsável pela construção do ESF Aldeias da Serra? Solicito 
documentação comprobatória;

3. Qual foi o critério adotado para a escolha do local onde está sendo construído o ESF 
Aldeias da Serra? Solicito documentação comprobatória;

4. Nos últimos 24 meses a Prefeitura Municipal de Caçapava recebeu algum recurso 
estadual ou federal para a construção do ESF Aldeias da Serra? 4.1. Qual a origem desse 
recurso? Solicito documentação comprobatória;

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 04 de abril de 2024

YAN LOPES DE ALMEIDA
Vereador – PODEMOS
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